



「いきいき なかよく のびのびと 笑顔あふれる 稲野小学校」

伊丹市立稲野小学校長 竹垣 直志



## 1 150周年記念式典

11月30日(土)は天候にも恵まれ、稲野小学校創立150周年記念式典が行われました。

体育館で行われました式典第1部では、伊丹市長様、伊丹市教育長様にご祝辞をいただき、地域の高部泰様に「稲野小学校の歴史とこれから」という演題でご講演をしていただきました。そして、昨年度選ばれた記念ロゴ・マスコットキャラクターの表彰がありました。舞台の正面には、本校図書ボランティアさん図案・製作の見事な装飾が飾られました。

第1部の後半は、児童会が中心となって進め、ソーラン隊の演舞、児童会のあいさつ、本校卒業生のメッセージ代読と続きました。5、6年生が合同で「ふるさと」を歌い、最後は会場全員で校歌を歌いました。

第2部は、全児童と来賓、保護者の方々にバルーンリリースを行いました。全員で一斉にリリースし、バルーンの飛んでいく様子はとても心に残るものとなりました。

バルーンには子どもたちのメッセージが取りつけてあり、奈良県や三重県から届いたとのお返事をいただきました。

この150周年の節目の日を、子どもたちがずっと覚えていてくれたらいいなと思います。

また、この150周年の記念事業をとおして、あらためて稲野小学校が地域や保護者の方々、関係機関の方々に支えられていることを強く感じました。心より感謝申し上げます。

また、この事業を企画運営していただきました、150周年実行委員会の皆様、本当にありがとうございました。

